
 

会  議  録 
 

会議の名称 平成２８年度第２回守谷市文化財保護審議会 

開催日時 
平成２９年２月１０日（金） 

開会：１３時３０分   閉会：１４時３０分 

開催場所 守谷市中央図書館集会室１ 

事務局（担当課） 生涯学習課 

出 

席 

者 

委 員 
倉持会長，根本委員，鈴木委員，横張委員，山川委員，大原委

員，市川委員  計７名 

その他  

事務局  後藤教育長，岩田係長，土田主事 

公開・非公開 

の状況 
■公開  □一部非公開   傍聴者数 ０人 

公開不可の場合

はその理由 
  

会 議 次 第 

１ 開会のことば 

２ 会長あいさつ 

３ 教育長あいさつ 

４ 議題 

（１）平成２８年度事業報告及び平成２９年度事業計画について 

（２）その他 

５ 閉会のことば 

 

確 定 年 月 日 会 議 録 署 名 

平成２９年 ２月２２日 会 長  倉 持  實 



審  議  経  過 

 

１ 開会 

 

２ 会長あいさつ 

 

３ 教育長あいさつ 

 

４ 議題 

（１）平成２８年度事業報告及び平成２９年度事業計画について 

平成２８年度に実施した事業の報告に続いて，２９年度に予定している事業内容に 

ついて，説明しました。委員の一人から「３年または５年毎に指定文化財の写真を

撮り，経年劣化の具合が一目でわかるようにしてはどうか」という意見がありまし

た。これについては「写真は，撮影時の条件により写り方が大きく違ってしまい，

プロのようにきちんと撮るのは難しい」と返答し，了解されました。 

  

（２）その他 

委員の一人から「古文書の散逸を防ぐため，保管施設を建設する必要があると思 

う。審議会から施設建設の要望書を提出した方が良いのか」という意見が出されま

した。続けて他の委員から「市の施設で，保管に適した施設はあるか」という質問

がありました。これらに対して，「市の施設で保管に適した施設はない。保有施設を

改築・整備することを検討したが，莫大な費用が必要となることから，改築計画は

一旦白紙となった。現在，保管・保存の方法を再検討しているところなので，施設

の整備は今後の課題とさせて欲しい」と説明し，了解されました。 

 さらに他の委員から「大山新田のＫ家，野木崎のＳ家，守谷のＳ家の文書は現在

どうなっているのか」と質問されたので，「Ｋ家文書はすでに散逸してしまったと聞

いている。野木崎のＳ家文書は市に寄託されている。守谷のＳ家文書はきれいに保

管されている。所有者の意識が高く，散逸の危険は非常に少ない。いずれにしても，

個人所有の物件を強制的に収容することはできないので，所有者の理解を求めてい

く」と回答しました。 

 

５ 閉会のことば 

 


